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 修了式での挨拶より 

 
  １年生の安島さんと ４年生の小林さんから、１年間を振り返っての発表がありま
した。二人ともすばらしい発表でした。 
４月に「みんな笑顔」になる「あいうえお大作戦」をがんばろうという話をしました。 

今から、先生も江戸崎小のみなさんの振り返りをしたいと思います。 
あいさつ この１年間、あいさつをしっかりできる人が増えました。「校長先生 お

はようございます」と元気いっぱいにしてくれる人もいました。うれしくなりました。 
一生懸命 読んだり、書いたり、考えたり、発表したり、運動したりしてできること

が増えましたね。 
うれしいこと 授業や生活のなかでもうれしいことがたくさんありました。できるこ

とがふえ、成長したり、遠足、宿泊学習、運動会など思い出がたくさんできたり、うれ
しいです。 
えがお  みんなの笑顔がたくさん見られた１年間でした。 
おわり  今日は１年間の終わりの日です。がんばった、できるようになったことが

増えたと思います。自分自身をほめて、区切りをつけて新しいスタートができる準備を

しましょう。 
この「あいうえお」のすべてがつまったものがはばたく集いと卒業式でした。 
卒業生へのありがとうという感謝の思いを、５年生が中心となって取り組んでくれ

ました。「心」をテーマにしたあたたかい集いとなりました。 
そのことが 卒業生の笑顔とみんなの笑顔があふれる集いになりました。卒業式に

向けた皆さんのメッセージ、５年生は式に一緒に参加して、とても素晴らしいものに
していました。卒業生にとっても思い出深いものとなったはずです。 
そして、はばたく集いにむけて、一人一人がんばった皆さんの成長もすごい！と思

う行事でした。素晴らしい行事でした。 
いよいよ４月から，皆さんは１つ上の学年に進級します。 

１年生：１年間で大きく成長しました。皆さんのあいさつは素晴らしいです。４月か

らはお兄さん，お姉さんとして、新入生にいろいろ教えてあげてください。 
２年生：いつも一生懸命な２年生。４月からはいよいよ３年生。かけ算九九もがんば

りましたね。４月から１・２年生のお手本となるようがんばってください。 
３年生：元気一杯の３年生。４月からは４年生、小学校生活の後半です。授業にも集中

してお兄さん、お姉さんらしさがでてきました。皆さんの活躍に期待します。 
４年生：４月からいよいよ高学年。はばたく集いの飾りつけ、中央階段の掃除、あい

さつなど、上級生に心構えがみられます。協力し合い，がんばってください。 
５年生：４月からは最高学年。江戸崎小の「顔」です。３年生のころの姿から思うと

すばらしい成長です。今年の６年生を乗り越えるように委員会や行事の中心と
なって、江戸崎小の歴史に新たな１ページを加えてください。  

皆さんはこの１年間で大きく成長しました。一人一人自信をもって新しい学年にチ

ャレンジしてください。期待しています。いよいよ明日から春休みです。先生からの
お願いは「事故やけがなく元気に過ごす。」ということです。４月８日の始業式，元気
に登校してください。楽しみにしています。 
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      第２０回卒業証書授与式 

  ３月１８日（火）に、第２０回卒業証書授与式が行われました。 

今回は、在校生を代表して５年生が式に参列し、卒業生の門出を     

お祝いしました。 

卒業生は一人一人が自分の夢を語り、卒業証書を受け取って       

いました。制服姿の卒業生は、とても凜々しく、お別れのことば 

のなかで歌った「虹」は感動的でした。 

令和６年度の６年生がそれぞれの思い・夢を乗せて、江戸崎小 

学校を飛び立って行きました。素晴らしい６年生でした。 

  ご卒業、おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

スポーツをとおした英語活動 

 ５年生を対象に、稲敷市筑波大学留学生派遣事業「スポーツをとおした英語活動」が行われました。 

当日は、筑波大学の留学生５名が来校し、一緒に体を動かしながら英語に慣れ親しむ学習を行いまし

た。子どもたちは、自己紹介をしたり、アルファベットカードで単語をつくるゲームをしたりして、

楽しく英語活動に取り組んでいました。授業後の給食時には、留学生と大学教授が５年生と一緒に会

食をしました。留学生の出身国のことを尋ねたり、好きなことをお互いに話したりするなど、積極的

に会話をしていました。稲敷市は英語教育に力を入れており、来年度も本事業を実施していく予定と

のことでした。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

         令和６年度 修了式 
３月２４日、令和６年度修了式が行われました。各クラスの代表児童が、校長先生から修了証を 

受け取りました。また、１年生と４年生の代表児童が、１年間を振り返る作文を発表しました。 

 修了式後に後期の通信表が配付されました。１年間 

の成長を確認するとともに、新年度に向けての新たな 

目標をもつ機会にしていただければと思います。    

 １年間、保護者の皆様には、本校の教育活動にご理 

解とご協力をいただき、ありがとうございました。   

来年度も、江戸崎小学校の子どもたちのために、    

教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。 

引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 


